

Fecha: 23-01-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Confirmar detención de un hombre por su presunta responsabilidad en megaincendio en el Biobío

Pág.: 20
Cm2: 222,2
VPE: \$ 290.374

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Al ser capturado portaba un encendedor y un bastón retráctil

Confirman detención de un hombre por su presunta responsabilidad en megaincendio en el Biobío

Personal de la Brigada Anti-narcóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) Curicó detuvo la noche del miércoles a una persona por su presunta participación en los incendios forestales que afectaron a la localidad de Punta de Parra, en Tomé, Región del Biobío.

De acuerdo con información de la policía civil, el organismo policial fue alertado por vecinos de que un grupo de personas estaba encendiendo fuego en el sector durante el toque de queda.

Al ser sorprendidos, los sujetos escaparon por el bosque. Los

funcionarios policiales concurren hasta el sitio del suceso y ubicaron al imputado, capturándolo en el bosque.

El aprehendido fue sorprendido portando un encendedor y un bastón retráctil. En una revisión más exhaustiva, los investigadores encontraron en el interior de uno de sus calcetines 18 envoltorios contenedores de cocaína base, según establecieron las pruebas de campo.

El detenido se encuentra en dependencias de la Bicrim Tomé, donde personal de la PDI perteneciente al grupo de Investigación

Criminal de Incendios Forestales se hará cargo de la investigación, mientras personal del Laboratorio de Criminalística también participará de las diligencias instruidas por la fiscalía local.

Cabe precisar que unidades investigativas de la PDI de todo el país se encuentran en la zona, con el fin de colaborar en las indagatorias que buscan esclarecer el origen del fuego y sus respectivas dinámicas.

Agricultores refutan a subsecretario

Por otro lado, tras las decla-

raciones del subsecretario del Interior, Víctor Ramos, quien afirmó que la mayoría de los incendios forestales se origina por negligencias, como faenas agrícolas realizadas durante períodos de Alerta Roja, agricultores aseguraron que un 57% de estos siniestros tendría un origen intencional.

El presidente de Agricultores Unidos de Chile, Camilo Guzmán, apuntó a un actuar negligente por parte de las autoridades, asegurando que no existe una preocupación por identificar a las personas reincidentes en este tipo

de hechos.

En tanto, el presidente de los Agricultores de Malleco, Sebastián Naveillán, indicó que, pese a la Alerta Roja, los agricultores no pueden detener completamente sus labores debido al riesgo de perder los cultivos a causa del fuego.

Desde los gremios agrícolas indicaron que, durante la presente temporada, más de 200 hectáreas de cultivos han resultado afectadas por los incendios, algunas de ellas sin haber sido cosechadas.

biobiochile.cl